
Subject: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 26 Jan 2014 12:55:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Apotheken-Umschau schreibt:

Zitat:Schlechte Nachrichten auch für alle, bei denen sich das Haar lichtet: Die Haarfollikel
erneuern sich ebenfalls nicht.
Nur bei manchen Formen von Haarausfall (z.B. Alopecia areata) können sie sich wieder erholen.
Deshalb gibt es meist wenig Hoffnung, dass auf einer Glatze auf natürlichem Weg wieder Haare
sprießen.

Ist das vielleicht der Grund, weshalb auf einer Glatze trotz Fin und Minox nie mehr Haare
sprießen?
Und warum regenerieren sich die Haarfollikel bei AA und bei AGA nicht? Ist doch komisch.

Quelle:
http://www.apotheken-umschau.de/Haut/So-oft-erneuern-sich-die-Zellen-des-Koerpers-331259.ht
ml

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Knorkell on Sun, 26 Jan 2014 13:03:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Öh nur, dass bei vielen durch Minox und Fin eben sehr wohl neue Haare sprießen? Wie
Padesch und anderen zum Beispiel? 
Dass bei AGA auf NATÜRLICHEM Weg nie wieder neue Haare kommen ist jetzt seit
Jahrhunderten bekannt aber danke für die Info 
Davon mal abgesehen kriegen viele bei ner HRT ihre Kinderhaarlinie zurück...

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by jiggo on Sun, 26 Jan 2014 13:27:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, es ist ja nichts neues dass die Zellteilung bei AGA durch was auch immer gestört ist. Die
Therapie zielt ja darauf dieses Molekül nicht an das Haar gelangen zu lassen oder das Haar
immun zu machen. Eine Erklärung warum bei Glatzen nicht neues Haar sprießt wäre
vielleicht, dass eben nicht nur DHT daran beteiligt ist.

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by pilos on Sun, 26 Jan 2014 13:32:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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die antwort ist ja nicht wirklich korrekt

eine glatze ist erst eine glatze wenn es keine mini-haare mehr gibt

solange es die gibt, können haare wieder normal wachsen bei entsprechender stimulierung

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 26 Jan 2014 15:42:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sun, 26 January 2014 14:32
die antwort ist ja nicht wirklich korrekt

eine glatze ist erst eine glatze wenn es keine mini-haare mehr gibt

solange es die gibt, können haare wieder normal wachsen bei entsprechender stimulierung

Hat denn JEDER Glatzenträger noch Mini-Haare, die nur so klein sind, dass man sie nicht sieht?
Bei mir z.B. sehe ich auch mit einem Mikroskop keine Mini-Haare. Das heisst dann wohl, dass bei
mir ein Neuwuchs nicht mehr möglich ist. Das würde erklären, weshalb bei mir nie was
geholfen hat.

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by pilos on Sun, 26 Jan 2014 16:18:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 26 January 2014 17:42
Bei mir z.B. sehe ich auch mit einem Mikroskop keine Mini-Haare. Das heisst dann wohl, dass bei
mir ein Neuwuchs nicht mehr möglich ist. Das würde erklären, weshalb bei mir nie was
geholfen hat.

bei deinem alter kann ichm ir das nicht vorstellen

ein mittel muss mindestens 6-12 monate genommen werden bis man überhaupt was sieht..  

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 26 Jan 2014 17:50:19 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sun, 26 January 2014 17:18Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 26 January
2014 17:42
Bei mir z.B. sehe ich auch mit einem Mikroskop keine Mini-Haare. Das heisst dann wohl, dass bei
mir ein Neuwuchs nicht mehr möglich ist. Das würde erklären, weshalb bei mir nie was
geholfen hat.

bei deinem alter kann ichm ir das nicht vorstellen

ein mittel muss mindestens 6-12 monate genommen werden bis man überhaupt was sieht..  

Ja, aber Du weißt schon, dass....

- meine AGA bereits mit 17 begann (also seit 13 Jahren habe ich schon eine Glatze)
- ich 5 Jahre lang Fin + Minox und 6 Monate Dut genommen habe?

Geholfen hat es nichts. Und ich kann sowohl im 20-fach vergrösserten Spiegel keine Haare
erkennen (nichtmal Flaum), als auch nicht unterm USB-Mikroskop.
Auf dem Bild schaut es zwar so aus, als ob die Haarkanäle noch vorhanden sind- aber sind das
wirklich Haarkanäle?
Es könnten auch einfach nur vergrösserte Poren sein. Meine Stirn schaut genauso aus und da
wuchsen noch nie Haare.
Und selbst wenn das wirklich die Haarkanäle wären: Es wächst einfach kein Haar mehr
heraus. Auch kein miniaturisiertes. Sonst würde ich das ja unterm Mikroskop erkennen
können.
Meine Tonsur ist so kahl wie meine Hand-Innenfläche. Nur zwischendrin sind noch ein paar
Haare. Aber Miniatur-Haare habe ich keine.
Entweder wächst dort ein 100% gesundes Haar oder eben gar keines.

File Attachments
1) Bild 009.jpg, downloaded 559 times
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Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by pilos on Sun, 26 Jan 2014 18:00:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 26 January 2014 19:50
Es könnten auch einfach nur vergrösserte Poren sein. Meine Stirn schaut genauso aus und da
wuchsen noch nie Haare.
Und selbst wenn das wirklich die Haarkanäle wären: Es wächst einfach kein Haar mehr
heraus. Auch kein miniaturisiertes. Sonst würde ich das ja unterm Mikroskop erkennen
können.
Meine Tonsur ist so kahl wie meine Hand-Innenfläche. Nur zwischendrin sind noch ein paar
Haare. Aber Miniatur-Haare habe ich keine.
Entweder wächst dort ein 100% gesundes Haar oder eben gar keines.

wenn man das richtige mittel hat, werden auch dort haare wachsen

nimm 12 monate ket 

http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/273092/#msg_273092

und 

mit fin+duta, Position C

http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/282550/#msg_282550

zum duta gibst noch 1/2 proscar sprich 2,5 mg

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 26 Jan 2014 18:33:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke Pilos.
Aber ehrlich gesagt habe ich kein Vertrauen mehr in materielle Therapien.
Nachdem nun auch eine 2-monatige Dermaroller-Anwedung nach Studie nichtmal ansatzweise
Flaum brachte, habe ich nun alles aufgegeben.
Ich mache jetzt nur noch geistige Heilung sowie das Heilen mit Zahlen.

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Aristo084 on Sun, 26 Jan 2014 19:34:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Laut Schulmedizin hilft bei AGA ja nur Fin und Minox. Ket wäre also außerhalb der
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Schulmedizin.  Versuchen kannst es ja deswegen mal. Ich versuchs jetzt auch und erhoffe mir
eine sehr gut Wirkung mit der Creme und Shampoo Lotion. Das jetzt leichte Kopfbrummen ist
schon mal ein Zeichen, dass es einwirkt und gegen die "bösen" Zellen ankämpft.
Ich verwende nur Ket und Voltaren, weil das noch ohne NW ist. Fin und Dut bleiben fern von
meinem Köper, der Rest ist natürlich und einiges auch für die Gesundheit und keine
Krankheiten mehr. 
Voltaren hat bei mir das davor leichte Kopfhautjucken beseitigt, einen kompletten Haarausfallstop
wie andere es mit Voltaren bereits nach ein paar Tagen haben, ist bei mir aber nicht eingetreten,
aber auch nicht weniger Haarausfall. Nehms jetzt seit Aug. 2013, und schmiers weiter rauf, weil
ich hier noch 2 volle Flaschen habe.

Jeder Mensch ist anders, man muss heraus testen was wirkt und was wieder nicht wirkt. Minox
hat bei mir z.B. leider nix gebracht. Dieser Post macht mir dann wieder Hoffnung:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/24522/288139/#msg_288139 

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by cyclonus on Mon, 27 Jan 2014 08:50:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gab es nicht relativ aktuell mal eine Studie, dass die Stammzellen der Haarwurzeln nie wirklich
absterben?

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by pilos on Mon, 27 Jan 2014 09:15:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

cyclonus schrieb am Mon, 27 January 2014 10:50Gab es nicht relativ aktuell mal eine Studie,
dass die Stammzellen der Haarwurzeln nie wirklich absterben?

doch

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Haar_Challange_2021 on Mon, 27 Jan 2014 12:28:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Stammzellen sterben nicht so schnell. Das Problem ist das Sie sich nicht mehr Teilen und
dadurch keine neue Haarzellen mehr entsethen.
Dabei läuft die aktivierung der Haarzelle dann in 2 Schritten ab. Zuerst von den unteren
Stammzellen welche sich an der Wurzel befinden und dann mit ein wenig Abstand an den Seiten.

Es gibt Leute die hatten über 20 Jahre ne Platte und denen sind wieder ein paar Haare
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gewachsen in einigen fällen sogar bis NW2 wieder zu.
In Japan konnten Sie aus Fettzellen DPC Zellen züchten und so bei einigen wieder ne volle
Mähne herzaubern.
In Österreich gibt es nen Arzt der Körperfett absaugt (Bauchfett) und dann in die Kopfhaut
injetziert zusammen mit paar Wachstumsfaktoren wie pgdf und hatte auch schon hervorgande
Ergebnisse bei Patienten.
In Englang haben Sie DPC Zellen in ner Petrie Schalle gezüchtet und Mäusen injeziert und
Fell ist wieder gewachsen.

Die durchbrüche häufen Sich und geht sicher nicht mehr lange bis dies Komerziell in Europa
angeboten wird.
Das grösste Problem bei ner Platte ist nicht das aktivieren der Stammzellen, DPC Zellen etc
sondern die Fibrose (Kollagen Verhärtung)
Daher wäre es sehr Ratsam den Derma Roller zu verwenden und Taurin (senkt TGF Beta) um
der Kollagen verhärtung entgegen zu wirken. 
Und oder mit OPC ein Kollagenschutz zu bieten.

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by opti on Mon, 27 Jan 2014 16:11:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

e Frage ist eher wie lang sich die Fettzellen in der Kopfhaut halten bei der fettinjektion ..

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 27 Jan 2014 18:05:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo084 schrieb am Sun, 26 January 2014 20:34Laut Schulmedizin hilft bei AGA ja nur Fin und
Minox. Ket wäre also außerhalb der Schulmedizin.  Versuchen kannst es ja deswegen mal. Ich
versuchs jetzt auch und erhoffe mir eine sehr gut Wirkung mit der Creme und Shampoo Lotion.
Das jetzt leichte Kopfbrummen ist schon mal ein Zeichen, dass es einwirkt und gegen die
"bösen" Zellen ankämpft.
Ich verwende nur Ket und Voltaren, weil das noch ohne NW ist. Fin und Dut bleiben fern von
meinem Köper, der Rest ist natürlich und einiges auch für die Gesundheit und keine
Krankheiten mehr. 
Voltaren hat bei mir das davor leichte Kopfhautjucken beseitigt, einen kompletten Haarausfallstop
wie andere es mit Voltaren bereits nach ein paar Tagen haben, ist bei mir aber nicht eingetreten,
aber auch nicht weniger Haarausfall. Nehms jetzt seit Aug. 2013, und schmiers weiter rauf, weil
ich hier noch 2 volle Flaschen habe.

Jeder Mensch ist anders, man muss heraus testen was wirkt und was wieder nicht wirkt. Minox
hat bei mir z.B. leider nix gebracht. Dieser Post macht mir dann wieder Hoffnung:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/24522/288139/#msg_288139 
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Ich halte die Herangehensweise für grundlegend falsch.
Wenn man so behandelt wie Du, müsste man davon ausgehen, dass AGA wirklich Schicksal ist
und nichts weiter als ein Gen-Defekt, den man eben rein zufälligerweise in die Wiege gelegt
bekommen hat.
Ich sehe die AGA jedoch mit anderen Augen. Für mich hat eine AGA tiefliegende Ursachen, die
in toxischen Stoffen zu finden sind. Eventuell in Kombination mit einer Übersäuerung. Aber
von der Gift-Theorie bin ich am meisten überzeugt.
Daher halte ich eine Therapie, die nur darauf abzielt Hormone zu unterdrücken, für falsch.
Im Prinzip braucht man seinen Körper nur zu entgiften. Dann stoppt auch der Haarausfall. Das
ist meine persönliche Erfahrung und auch die vieler anderer! Nur diese "anderen" trifft man eben
nicht hier, sondern mehr in ganzheitlich orientierten Foren.
Dass die Haare dennoch nicht wieder nachwachsen, könnte daran liegen, weil die Haarfollikel
sich eben nicht erneuern können. Wie die Apotheken-Umschau ja auch richhtig geschrieben hat.
Wenn ein Zahn verkümmert bis er schwarz ist, wächst ja auch kein Neuer mehr nach! Warum
soll das also bei den Haaren anders sein?
Hier kann man nur noch mit Geistheilung arbeiten. Denn damit kann man ja angeblich auch
verlorene Organe wieder nachwachsen lassen.
Die Hormon-Theorie ist eine Theorie, die in die Irre führt. Genauso kann man auch bei Akne,
Prostata- oder Brustkrebs die Hormone wegnehmen und der Krebs bzw. die Akne wird weniger
werden!
Dennoch darf man hier nicht den Fehler machen und auf solch absurde Ideen kommen, die
Hormone wären hier die Ursache.
Es ist der Auslöser, aber nicht die Ursache. Das ist der entscheidende Unterschied.
Und ohne Ursache kann der Auslöser gar nichts tun!

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by cursor on Mon, 27 Jan 2014 18:09:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 27 January 2014 19:05Aristo084 schrieb am Sun, 26
January 2014 20:34Laut Schulmedizin hilft bei AGA ja nur Fin und Minox. Ket wäre also
außerhalb der Schulmedizin.  Versuchen kannst es ja deswegen mal. Ich versuchs jetzt auch
und erhoffe mir eine sehr gut Wirkung mit der Creme und Shampoo Lotion. Das jetzt leichte
Kopfbrummen ist schon mal ein Zeichen, dass es einwirkt und gegen die "bösen" Zellen
ankämpft.
Ich verwende nur Ket und Voltaren, weil das noch ohne NW ist. Fin und Dut bleiben fern von
meinem Köper, der Rest ist natürlich und einiges auch für die Gesundheit und keine
Krankheiten mehr. 
Voltaren hat bei mir das davor leichte Kopfhautjucken beseitigt, einen kompletten Haarausfallstop
wie andere es mit Voltaren bereits nach ein paar Tagen haben, ist bei mir aber nicht eingetreten,
aber auch nicht weniger Haarausfall. Nehms jetzt seit Aug. 2013, und schmiers weiter rauf, weil
ich hier noch 2 volle Flaschen habe.

Jeder Mensch ist anders, man muss heraus testen was wirkt und was wieder nicht wirkt. Minox
hat bei mir z.B. leider nix gebracht. Dieser Post macht mir dann wieder Hoffnung:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/24522/288139/#msg_288139 
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Ich halte die Herangehensweise für grundlegend falsch.
Wenn man so behandelt wie Du, müsste man davon ausgehen, dass AGA wirklich Schicksal ist
und nichts weiter als ein Gen-Defekt, den man eben rein zufälligerweise in die Wiege gelegt
bekommen hat.
Ich sehe die AGA jedoch mit anderen Augen. Für mich hat eine AGA tiefliegende Ursachen, die
in toxischen Stoffen zu finden sind. Eventuell in Kombination mit einer Übersäuerung. Aber
von der Gift-Theorie bin ich am meisten überzeugt.
Daher halte ich eine Therapie, die nur darauf abzielt Hormone zu unterdrücken, für falsch.
Im Prinzip braucht man seinen Körper nur zu entgiften. Dann stoppt auch der Haarausfall. Das
ist meine persönliche Erfahrung und auch die vieler anderer! Nur diese "anderen" trifft man eben
nicht hier, sondern mehr in ganzheitlich orientierten Foren.
Dass die Haare dennoch nicht wieder nachwachsen, könnte daran liegen, weil die Haarfollikel
sich eben nicht erneuern können. Wie die Apotheken-Umschau ja auch richhtig geschrieben hat.
Wenn ein Zahn verkümmert bis er schwarz ist, wächst ja auch kein Neuer mehr nach! Warum
soll das also bei den Haaren anders sein?
Hier kann man nur noch mit Geistheilung arbeiten. Denn damit kann man ja angeblich auch
verlorene Organe wieder nachwachsen lassen.
Die Hormon-Theorie ist eine Theorie, die in die Irre führt. Genauso kann man auch bei Akne,
Prostata- oder Brustkrebs die Hormone wegnehmen und der Krebs bzw. die Akne wird weniger
werden!
Dennoch darf man hier nicht den Fehler machen und auf solch absurde Ideen kommen, die
Hormone wären hier die Ursache.
Es ist der Auslöser, aber nicht die Ursache. Das ist der entscheidende Unterschied.
Und ohne Ursache kann der Auslöser gar nichts tun!

  

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 27 Jan 2014 18:15:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

cyclonus schrieb am Mon, 27 January 2014 09:50Gab es nicht relativ aktuell mal eine Studie,
dass die Stammzellen der Haarwurzeln nie wirklich absterben?
Stammzellen der Haarwurzeln? Was soll das sein? Stammzellen werden ständig im
Knochenmark gebildet! Es sind "Allround-Zellen", die sich in JEDE Zelle verwandeln können!
Z.B. neue Herzzellen, neue Hautzellen, was auch immer.. oder eben neue Haarzellen.
Jedoch braucht es dazu einen Befehl. Und diesen Befehl gibt es offensichtlich auf natürlichem
Wege nur 1x im Leben. Nämlich, wenn wir geboren werden. Danach nie wieder.
Einmal verkümmerte Haarfollikel werden also auch für immer verkümmert bleiben. Auch
wenn die Ursache komplett ausgeschaltet wurde.
Ansonsten bräuchte man ja nur Dut nehmen und schon wächst wieder alles. Das ist aber nicht
so.
Zwar werden auch die Zellen der verkümmerten Haarfollikel ständig erneuert. Jedoch
übernehmen die "neuen" Zellen immer den Ist-Zustand der alten Zellen. Deswegen schaut ein
80-jähriger auch aus wie 80. Obwohl seine Zellen sicher nicht älter als 7 Jahre sind.
Das passiert so lange, bis neue Informationen vorliegen. Und diese neuen Informationen können

Page 9 of 17 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=200
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=24745&goto=292153#msg_292153
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=292153
https://www.alopezie.de/fud/index.php


nur über den Geist erfolgen. Es gibt bis heute kein materielles Medikament, was das kann.
Doch der Geist kann es.

Siehe das youtube-Seminar "Der Geist ist stärker als die Gene":
http://www.youtube.com/watch?v=aiLlUqICsU8

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 27 Jan 2014 18:20:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Das grösste Problem bei ner Platte ist nicht das aktivieren der Stammzellen, DPC Zellen
etc sondern die Fibrose (Kollagen Verhärtung)
Daher wäre es sehr Ratsam den Derma Roller zu verwenden und Taurin (senkt TGF Beta) um
der Kollagen verhärtung entgegen zu wirken.
Und oder mit OPC ein Kollagenschutz zu bieten.
Das grösste Problem ist mit Sicherheit die Verkümmerung der Haarfollikel und deren
mangelnde Wiederherstellung.
Es liegt also an den Stammzellen.
Wäre das verhärtete Kollagen das Problem, bräuchte man ja nur den Dermaroller
anzuwenden und schon wächst wieder alles.
Mir hat der Dermaroller nicht ein einziges neues Haar beschert  und wie ich sehe, anderen auch
nur kaum.

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Haar_Challange_2021 on Mon, 27 Jan 2014 18:44:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Fibrose ist ein Priblem wen mann laenger ne Glatze hat / hatte. Die Haare kommen dann gar
nicht durch die Kopfhaut. Also muss man die Kollagen Struktur wieder lockern / aufloesen bevor
mann die Haare wieder aktivieren kann. Der Russische Zahlenheiler laesst Organe nachwassen
aber schafft das bei seinen Haaren nicht. Meine Frau (Russin) nennt in Scharlatan.

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by fredfirestone on Mon, 27 Jan 2014 19:28:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reneschaub schrieb am Mon, 27 January 2014 19:44 Der Russische Zahlenheiler laesst Organe
nachwassen aber schafft das bei seinen Haaren nicht. Meine Frau (Russin) nennt in Scharlatan.
  
na, was denn sonst  

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
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Posted by fredfirestone on Mon, 27 Jan 2014 20:19:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 27 January 2014 19:05
Ich halte die Herangehensweise für grundlegend falsch.
Wenn man so behandelt wie Du, müsste man davon ausgehen, dass AGA wirklich Schicksal ist
und nichts weiter als ein Gen-Defekt, den man eben rein zufälligerweise in die Wiege gelegt
bekommen hat.
Ich sehe die AGA jedoch mit anderen Augen. Für mich hat eine AGA tiefliegende Ursachen, die
in toxischen Stoffen zu finden sind. Eventuell in Kombination mit einer Übersäuerung. Aber
von der Gift-Theorie bin ich am meisten überzeugt.
Daher halte ich eine Therapie, die nur darauf abzielt Hormone zu unterdrücken, für falsch.
Im Prinzip braucht man seinen Körper nur zu entgiften. Dann stoppt auch der Haarausfall. Das
ist meine persönliche Erfahrung und auch die vieler anderer! 

wer sagt denn, dass glatzenbildung ein gendefekt sei?
deine gifttheorie ist wissenschaftlich nicht zu halten.
"Hönigsmann stellt weiter fest, "dass es die Glatzenproblematik mindestens solange gibt, wie
medizinische Aufzeichnungen aus der Antike bekannt sind. Man kann davon ausgehen, dass
Haarausfall wahrscheinlich auftritt, seit es den Homo sapiens gibt." 
http://sciencev1.orf.at/science/ays/126137

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by MatteStattPlatte on Mon, 27 Jan 2014 20:27:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 26 January 2014 13:55Die Apotheken-Umschau schreibt:

Zitat:Schlechte Nachrichten auch für alle, bei denen sich das Haar lichtet: Die Haarfollikel
erneuern sich ebenfalls nicht.
Nur bei manchen Formen von Haarausfall (z.B. Alopecia areata) können sie sich wieder erholen.
Deshalb gibt es meist wenig Hoffnung, dass auf einer Glatze auf natürlichem Weg wieder Haare
sprießen.

Ja, das ist schon richtig. Wenn der HA schon länger besteht und sich kahle Stellen gebildet
haben, dann sind die Haarfollikel schon soweit degeneriert, das sich daraus kein Haar mehr
bilden kann. Das ist eine Organschädigung, bei der nur noch ein Bindegewebsstrang
übrigbleibt. Regenierieren kann sich der Follikel nur, wenn zumindest noch ein schwaches Haar
gebildet wird. Es kommt also darauf an rechtzeitig mit einer Therapie zu beginnen. Bei einer
ausgebildeten Glatze kann man sich daher teure und aufwendige Behandlungen sparen und eine
HT durchführen. Das ist in dem Fall die einzige momentane Möglichkeit wieder Haare auf
einer Glatze wachsen zu lassen.
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Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by PeterNorth on Mon, 27 Jan 2014 20:28:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Norwood: Na wenns denn an einer "Vergiftung" des Körpers liegen sollte, dann würde der
HA so wie nach /  während einer Chemo ablaufen und nicht nach den bekannten
Schemen der AGA

Vergiftung wäre im ganzen Körper > dir würden haare an beinen und arme bzw. brust
ausfallen, selbst an deinem Sack würden keine mehr spriessen.

ich glaube du verwechselst da grundlegend was und kennst die Grundlagen von toxischer
Vergiftung nicht, die wenn sie vorhanden wäre, im ganzen körper
vorhanden ist und nicht nur oben auf deiner birne  

aber vllt sollten wir dich einfach in dem glauben belassen.....bringt ja doch nix   

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by jiggo on Mon, 27 Jan 2014 20:30:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

" Wenn ein Zahn verkümmert bis er schwarz ist, wächst ja auch kein Neuer mehr nach!
Warum soll das also bei den Haaren anders sein?"

Warum das anders ist? Haare wachsen, Zähne nicht, weil es ein Haarfollikel gibt, was bei AGA
nicht abstirbt, sondern kein Haar mehr produziert.

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by PeterNorth on Mon, 27 Jan 2014 20:39:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jiggo schrieb am Mon, 27 January 2014 21:30" Wenn ein Zahn verkümmert bis er schwarz ist,
wächst ja auch kein Neuer mehr nach! Warum soll das also bei den Haaren anders sein?"

Warum das anders ist? Haare wachsen, Zähne nicht, weil es ein Haarfollikel gibt, was bei AGA
nicht abstirbt, sondern kein Haar mehr produziert.

  

was bitte hat AGA mit zähne gemeinsam..... ich kriegs einfach nicht gebacken   

zum Schluss lags beim NW einfach nur daran, weil er immer zu enge Schuhe getragen hat   

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
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Posted by Knorkell on Mon, 27 Jan 2014 22:38:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber Norwood, Haare haben Wurzeln und pass auf Zähne haben AUCH Wurzeln   dann
könnte man doch eigentlich Zähne auch nachwachsen lassen, jaja vllt. sind wir in der Lage uns
so viele Zähne nachwachsen zu lassen wie wir wollen wenn wir nur entgiften. Ich meine
unwiederlegbare Quellen haben ja nun hinlänglich nachgewiesen, dass nie alte Skelette mit
fehlenden Zähnen gefunden wurden nicht wahr? Das spricht doch ganz klar dafür, dass wir
nur lange und intensiv genug entgiften und daran glauben müssen um wie unsere Vorfahren
unbegrenzte Zahnreserven zu haben, immerhin haben Zähne ja eine Wurzel.
Ich schlage vor du fängst an das zu testen, reiß dir einfach alle Zähne raus (dann kannst du
sicher sein, dass die evtl. nachwachsenden keine durch herbeimeditierte Zellteilung gewonnene
Geschwisterzähne der Nachbarn sind) und dann entgifte ordentlich. Am besten legst du dich
nach dem Rausreißen in ein basisches Bad (dann können die Basen über das offene
Zahnfleisch noch besser ins Blut und die Gayazellen) währenddessen visualisierst du den
Nachwuchsprozeß bis du an den Punkt kommst an dem du langsam müde wirst und
einschläfst. 
Ich garantiere dir am nächsten morgen hast du vermutlich gleich doppelt so viele Zähne wie
am Abend davor. Ich hab mal von nem Fakir gehört der sowas ähnliches geschafft haben soll. 

Schon geil, nach 10 Jahren vergeblicher praktizierter ideologischer Verblendung ohne Erfolg liegt
einzig der Schluss nahe, dass eben Haarwurzeln generell nicht reaktiviert werden können.
Aber wie schon in dem Artikel steht auf NATÜRLICHEM Wege. Mach ne HRT und du
bekommst Neuwuchs...das wissen wir hier alle...

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 04 Feb 2014 00:52:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fredfirestone schrieb am Mon, 27 January 2014 20:28reneschaub schrieb am Mon, 27 January
2014 19:44 Der Russische Zahlenheiler laesst Organe nachwassen aber schafft das bei seinen
Haaren nicht. Meine Frau (Russin) nennt in Scharlatan.
  
na, was denn sonst  

Er hat doch volles Haar! Siehe:
https://www.google.de/search?q=grigori+grabovoi&safe=off&tbm=isch&source=lnms&sa=X&ei=mj
nwUqzeGYHdswaT_4HwBQ&ved=0CAgQ_AUoAg&biw=1366&bih=624

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 04 Feb 2014 01:03:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

PeterNorth schrieb am Mon, 27 January 2014 21:28@Norwood: Na wenns denn an einer
"Vergiftung" des Körpers liegen sollte, dann würde der HA so wie nach /  während einer
Chemo ablaufen und nicht nach den bekannten
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Schemen der AGA

Vergiftung wäre im ganzen Körper > dir würden haare an beinen und arme bzw. brust
ausfallen, selbst an deinem Sack würden keine mehr spriessen.

ich glaube du verwechselst da grundlegend was und kennst die Grundlagen von toxischer
Vergiftung nicht, die wenn sie vorhanden wäre, im ganzen körper
vorhanden ist und nicht nur oben auf deiner birne  

aber vllt sollten wir dich einfach in dem glauben belassen.....bringt ja doch nix   

Man muss eben unterscheiden zwischen chronisch-schleichender Vergiftung und akuter
Vergiftung (wie der Chemotherapie z.B.).
Bei AGA haben wir eine chronische Vergiftung.
Die Schwermetalle und andere Toxine werden in den Haarboden geschoben, weil der Körper
ganz genau weiß, dass sie da am besten aufgehoben sind. Schliesslich können die Toxine so
über die Haare aus dem Körper herauswachsen.
Und das ist auch so. Beweis: => Haar-Mineral-Analyse!
Werden es aber ZU viele Toxine, ist der Körper überfordert. Schwermetalle sind stark reaktiv
und fördern somit freie Radikale.
Diese freien Radikale gehen dann mit DHT eine chemische Reaktion ein, so dass die Haarfollikel
schrumpfen und verkümmern.
Da aufgrund des Wegfalls vieler Haarfollikel der Körper somit weniger
Entgiftungsmöglichkeiten hat (er kann weniger Toxine über die Haare herauswachsen lassen),
schafft er eben neue "Entgiftungs-Stellen". So entstehen die Brust-Haare, Rücken-Haare,
stärkerer Bartwuchs etc.
Wie lässt sich dieser neue Haarwuchs sonst erklären, wo doch die Pubertät längst
abgeschlossen ist?
Bei Türken z.B. sieht man deutlich, dass diese seltener an AGA leiden als wir.
Das erkläre ich mir so, weil diese von Natur aus eine starke Körperbehaarung haben. Schon
16-jährige haben einen dichten Bart und Brusthaare. Daher sind sie gleich von Anfang an mit
sehr vielen Entgiftungs-Arealen ausgestattet.
Somit kann der Körper die anfallenden Toxine auf alle Entgiftungs-Areale verteilen. Das hat zur
Folge, dass keine Haarfollikel am Kopf geschädigt werden.
Natürlich gibt es auch Türken mit AGA. Aber die bekommen die meist erst mit 50 und nicht
wie unser einst schon mit 20.

Natürlich ist das alles nur Theorie. Aber für mich die Schlüssigste. Und dass der Körper
Toxine in die Kopfhaut schiebt, ist wissenschaftlich bewiesen. Es ist nur logisch, dass der Körper
seine lebenswichtigen Organe schützen muss.
Und bevor das Herz kaputt geht, gehen erstmal die Haarfollikel kaputt. Ist doch gut so.

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Aristo084 on Tue, 04 Feb 2014 15:36:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 14 of 17 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=14554
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=24745&goto=292847#msg_292847
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=292847
https://www.alopezie.de/fud/index.php


AGA hats ja auch schon vor 100en Jahren gegeben, nur ist es da grossteils erst im höheren
Alter aufgetreten, im Gegensatz zu heute, wo viele schon mit 20 eine Glatze bekommen. Je mehr
man vergiftet ist, desto früher tritt es ein. Von meinem Opa mütterlicherseits habe ich ja die
AGA geerbt. Mit Anfang 30 hatte er aber einen viel besseren Status als ich mit Ende 20. Damals
gabs halt nicht viele Gifte im Essen.

@Norwood
So müsste es ja hinkommen? 

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by pilos on Tue, 04 Feb 2014 16:51:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo084 schrieb am Tue, 04 February 2014 17:36AGA hats ja auch schon vor 100en Jahren
gegeben, nur ist es da grossteils erst im höheren Alter aufgetreten, im Gegensatz zu heute, wo
viele schon mit 20 eine Glatze bekommen. Je mehr man vergiftet ist, desto früher tritt es ein.
Von meinem Opa mütterlicherseits habe ich ja die AGA geerbt. Mit Anfang 30 hatte er aber
einen viel besseren Status als ich mit Ende 20. Damals gabs halt nicht viele Gifte im Essen.

@Norwood
So müsste es ja hinkommen? 

um so früher und um so öfter man sexelt um so schneller und früher gehen die haare
aus..das war früher halt andres...  

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Intoleranz1 on Tue, 04 Feb 2014 17:17:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So wie Aristo das sagt, ist auch meine Theorie. 

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Tecem on Tue, 04 Feb 2014 17:20:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Tue, 04 February 2014 17:51Aristo084 schrieb am Tue, 04 February 2014
17:36AGA hats ja auch schon vor 100en Jahren gegeben, nur ist es da grossteils erst im
höheren Alter aufgetreten, im Gegensatz zu heute, wo viele schon mit 20 eine Glatze
bekommen. Je mehr man vergiftet ist, desto früher tritt es ein. Von meinem Opa
mütterlicherseits habe ich ja die AGA geerbt. Mit Anfang 30 hatte er aber einen viel besseren
Status als ich mit Ende 20. Damals gabs halt nicht viele Gifte im Essen.

@Norwood
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So müsste es ja hinkommen? 

um so früher und um so öfter man sexelt um so schneller und früher gehen die haare
aus..das war früher halt andres...  

Aristo,  echt ohne Spaß, ich glaube dir sind die Gifte aus dem Essen nicht nur in die Haare,
sondern vor allem direkt in dein Hirn gewandert und treiben dort ihr Unwesen   

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Aristo084 on Tue, 04 Feb 2014 17:41:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tecem schrieb am Tue, 04 February 2014 18:20pilos schrieb am Tue, 04 February 2014
17:51Aristo084 schrieb am Tue, 04 February 2014 17:36AGA hats ja auch schon vor 100en
Jahren gegeben, nur ist es da grossteils erst im höheren Alter aufgetreten, im Gegensatz zu
heute, wo viele schon mit 20 eine Glatze bekommen. Je mehr man vergiftet ist, desto früher tritt
es ein. Von meinem Opa mütterlicherseits habe ich ja die AGA geerbt. Mit Anfang 30 hatte er
aber einen viel besseren Status als ich mit Ende 20. Damals gabs halt nicht viele Gifte im Essen.

@Norwood
So müsste es ja hinkommen? 

um so früher und um so öfter man sexelt um so schneller und früher gehen die haare
aus..das war früher halt andres...  

Aristo,  echt ohne Spaß, ich glaube dir sind die Gifte aus dem Essen nicht nur in die Haare,
sondern vor allem direkt in dein Hirn gewandert und treiben dort ihr Unwesen   

Beleidigungen haben in diesem Forum nix zu suchen! 

Subject: Aw: Haarfollikel-Zellen erneuern sich NIE mehr!
Posted by Knorkell on Tue, 04 Feb 2014 22:11:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo084 schrieb am Tue, 04 February 2014 18:41Tecem schrieb am Tue, 04 February 2014
18:20pilos schrieb am Tue, 04 February 2014 17:51Aristo084 schrieb am Tue, 04 February 2014
17:36AGA hats ja auch schon vor 100en Jahren gegeben, nur ist es da grossteils erst im
höheren Alter aufgetreten, im Gegensatz zu heute, wo viele schon mit 20 eine Glatze
bekommen. Je mehr man vergiftet ist, desto früher tritt es ein. Von meinem Opa
mütterlicherseits habe ich ja die AGA geerbt. Mit Anfang 30 hatte er aber einen viel besseren
Status als ich mit Ende 20. Damals gabs halt nicht viele Gifte im Essen.
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@Norwood
So müsste es ja hinkommen? 

um so früher und um so öfter man sexelt um so schneller und früher gehen die haare
aus..das war früher halt andres...  

Aristo,  echt ohne Spaß, ich glaube dir sind die Gifte aus dem Essen nicht nur in die Haare,
sondern vor allem direkt in dein Hirn gewandert und treiben dort ihr Unwesen   

Beleidigungen haben in diesem Forum nix zu suchen! 

Vulgarismen haben hier nichts zu suchen. Ohne Beleidigungen wär hier tote Hose.
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